

Sächsische Zeitung vom 20 Dezember 2012

„Leserbrief – Vielfältiges kulturelles Programm“

LESERBRIEFE

Ein Dankeschön an die Veranstalter und Helfer des Christkindelmarktes:

Vielfältiges kulturelles Programm

Wir haben dieses Jahr den Christkindelmarkt besonders genossen. Noch nie haben wir in den letzten Jahren so viele Stunden dort verbracht. Wir möchten allen, die an der Vorbereitung und Organisation des Festes beteiligt waren, besonders dem Team um Gerd Weise und Benedikt Hummel, sehr herzlich danken.

In diesem Jahr erlebten wir die Tage als besonders ausgewogen. Sicher haben auch der Wintereinbruch und die Kälte zu Beginn den Reiz, sich auf dem Markt aufzuhalten, gesteigert. Wir waren besonders angetan von der Vielfalt des kulturellen Programms, von den Bläsern bis hin zu den Kindergartengruppen.

Wir kamen auch mit zahlreichen Händlern und Besuchern aus der Ferne ins Gespräch, die den warmen Charakter des Christkindelmarktes ausdrücklich lobten. Dass eine Bühne fast über die gesamte Zeit von unterschiedlichen Gruppen bespielt wurde, ist durchaus eine Besonderheit unserer Stadt, was auf großen Märkten wie Dresden oder Berlin so nicht stattfindet. Und dass auf unserem Christkindelmarkt auch Andachten und Gottesdienste unterschiedlicher Ausprägung gefeiert werden konnten, rundete den Markt ab.

Cornelia und Ekkehard Schulze,
02826 Görlitz